

Zulassungsstelle

Akademisches Service Center

Zur Vorlage bei
Botschaften der Bundesrepublik Deutschland
bei der Beantragung eines Visums zum Zweck des Studiums

Besucheradresse:
Max-Planck-Ring 1 (Mensa)
98693 Ilmenau

asc@tu-ilmenau.de
www.tu-ilmenau.de/asc

12. Juni 2023

Verspätete Anreise zum Studium im WS 2023/24

Die erfolgte Einschreibung in den Studiengang bis spätestens 30/10/2023 vorausgesetzt, stimmt die Technische Universität Ilmenau einer verspäteten Anreise von Studienanfängern im WS 2023/24 zu.

Betroffen sind

- in das Vorfachstudium (Academic Preparation Course) mit dem Ziel des Erwerbs der Lehrsprache Deutsch oder Englisch auf dem Niveau C1 CEFR ingeschriebene Kollegiaten und
- in das Fachstudium (Bachelor, Master, Promotion) mit dem Ziel der Erlangung des akademischen Abschlusses ingeschriebene Studierende.

Dieses Schreiben gilt ohne Unterschrift.

Rückfragen richten Sie gern an die Zulassungsstelle der TU Ilmenau.

ASC Akademisches Service Center

Admission Office

Academic Service Center

For presentation at
Embassies of the Federal Republic of Germany
when applying for a visa for the purpose of study

Visitor address:
Max-Planck-Ring 1 (Mensa)
98693 Ilmenau

asc@tu-ilmenau.de
www.tu-ilmenau.de/asc

12. Juni 2023

Late arrival to studies in WS 2023/24

Provided that enrolment in the program has taken place no later than 30/10/2023, the TU Ilmenau agrees to a late arrival of first-year students in WS 2023/24.

Affected are

- collegiates enroled in the pre-degree program (Academic Preparation Course) with the goal of acquiring the language of instruction German or English at the level C1 CEFR, and
- students enroled in a degree program (Bachelor, Master, PhD) with the aim of obtaining the academic degree.

This letter is valid without signature.

If you have any questions, please contact the Admission Office of the TU Ilmenau.